

2015年1月15日
東日本旅客鉄道株式会社

北陸新幹線開業 TVCM の放映について

2015年3月14日の北陸新幹線金沢開業に向け、北陸・信越エリアへの旅行需要喚起を目的に、2014年10月27日より女優の杏さんを起用したTVCM「Japanese Beauty Hokuriku 行きたかった、あの日本へ。」を放映しておりますが、2015年1月20日からは開業ムードの醸成を目的とした新たなTVCM「ウッフ！北陸新幹線開業」を放映いたします。

1 CM内容

ポール・コックス氏の描き下ろしによるアニメーションCMで、北陸新幹線用新型車両E7系をモチーフにしたキャラクターと北陸三県の観光地や地元名産品が明るく楽しく登場します。

ポール・コックス氏・・・世界中で絶大な人気を誇るフランス人アーティスト。イラストレーション、舞台美術の制作等幅広く活動しており、日本でも多くのファンを獲得しています。

CMは、第一弾と第二弾の2種類制作します。

2 第一弾CMカット（一部抜粋）



3 放映時期（予定）

第一弾 2015年1月20日（火）～2月16日（月）

第二弾 2015年2月23日（月）～3月15日（日）